

UNIVERSIDADES

5582 *RESOLUCION de 9 de febrero de 1990, de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, por la que se hace pública la composición de las Comisiones que han de resolver el concurso para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.*

De conformidad con lo establecido en el Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre), modificado por el Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio).

Este Rectorado ha dispuesto lo siguiente:

Hacer pública la composición de las Comisiones que habrán de resolver el concurso para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios, convocado por Resolución de esta Universidad de 18 de agosto de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de septiembre), y que se detallan en el anexo adjunto.

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, en el plazo de quince días, a partir del día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

La citada Comisión deberá constituirse en un plazo no superior a cuatro meses, a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Las Palmas de Gran Canaria, 9 de febrero de 1990.—El Rector, Francisco Rubio Royo.

ANEXO

Profesores titulares de Escuela Universitaria

«PRODUCCIÓN VEGETAL»

Concurso número 55

Comisión titular:

Presidente: Don Agustín Pedro Alfaro García, Catedrático de la Universidad Politécnica de Valencia.

Vocal Secretario: Don Miguel Montesdeoca Montesdeoca, Profesor titular de Escuela Universitaria de La Laguna.

Vocales: Don Valero Urbina Vallejo, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Cataluña; don José Ramón Aliaga Morell, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Valencia; y don José Ordoñas Ascaso, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Sevilla.

Comisión suplente:

Presidente: Don César Gómez Campo, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Fernando González-Palenzuela Cambreling, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de La Laguna.

Vocales: Don Juan Sancho Civera, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Valencia; don José Enrique Garzón Jimeno, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de León; y don José Arturo de Juan Valero, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Castellano-Manchega.

5583 *RESOLUCION de 10 de febrero de 1990, de la Universidad de Castilla-La Mancha, por la que se rectifican errores de la de 26 de diciembre de 1989 que hace pública la composición de las Comisiones que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.*

Advertidos errores en la Resolución de 26 de diciembre de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de febrero de 1990) por la que se hace pública la composición de las Comisiones que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.

Este Rectorado ha resuelto rectificar los errores advertidos en la mencionada Resolución, de la siguiente forma:

Página 3582, concurso número 14/89. Área de conocimiento «Geografía Humana», donde dice:

«Comisión suplente:

Presidente: Don Félix Pillet Capdepón, Titular de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Vocal Secretaria: Doña María Dolores Alfonso Sánchez, Titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Castilla-La Mancha.»

Debe decir:

«Comisión suplente:

Presidente: Don José Estévez Alvarez, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal Secretario: Don Carlos Luis Delgado Díaz, Titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Cádiz.»

Ciudad Real, 10 de febrero de 1990.—El Rector, Luis Arroyo Zapatero.

5584 *RESOLUCION de 15 de febrero de 1990, de la Universidad de Barcelona, por la que se declara concluido el procedimiento y se deja sin efecto la convocatoria del concurso a cinco plazas del Cuerpo de Titulares de Escuela Universitaria del área de conocimiento de «Enfermería».*

Convocadas a concurso por Resolución del Rectorado de la Universidad de Barcelona de 30 de octubre de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de noviembre), cinco plazas del Cuerpo de Titulares de Escuela Universitaria de la Universidad de Barcelona, área de conocimiento «Enfermería»:

Número de orden: 55; identificación de la plaza, Titular de Escuela Universitaria; área de conocimiento, «Enfermería»; tipo de convocatoria, concurso; tipo de dedicación, tiempo completo; código de la subplaza, A; número de plazas, cinco; Departamento, Enfermería Fundamental y Médico-Quirúrgica, actividades, Podología.

Y no resultando admitido ninguno de los candidatos para concursar a las mencionadas plazas, este Rectorado ha resuelto declarar sin efecto la convocatoria del concurso a cinco plazas del Cuerpo de Titulares de Escuela Universitaria.

Lo que se hace público para su general conocimiento.

Barcelona, 15 de febrero de 1990.—El Rector, Josep M. Bricall.

5585 *RESOLUCION de 15 de febrero de 1990, de la Universidad de Oviedo, por la que se publica el nombramiento de las Comisiones que han de juzgar los concursos a Cuerpos Docentes Universitarios.*

De acuerdo con el artículo 8.º del Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio).

Este Rectorado ha resuelto nombrar a los miembros de las Comisiones titulares y suplentes que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios (Profesores titulares de Universidad y Catedráticos de Escuela Universitaria).

Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad

ÁREA DE CONOCIMIENTO: «INGENIERÍA CARTOGRÁFICA, GEODÉSICA Y FOTOGRAMETRÍA»

«Boletín Oficial del Estado» de 28 de noviembre de 1989.
Plaza número 5

Comisión titular:

Presidente: Don Angel Valverde Gonzalo, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don José A. Fernández Adrio, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don Constancio González Rivera, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid. Don Ricardo V. Andrés Tamarit, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Valencia. Don Miquel A. Garcia-Cuevas Herrera, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

Comisión suplente:

Presidente: Don Manuel Chueca Pazos, Catedrático de la Universidad Politécnica de Valencia.

Vocal Secretario: Don Víctor M. Calvo Báuena, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Valencia.